



7月30日(水)「人は必ず成長する」

講師・一般社団法人 誠知愛の会

代表理事 臨床部門 Mind&Hopes 服巻智子先生



安全安心で過ごしたら「人は必ず成長する」
どんな大人になるのかを見つめて、逆算して
幼児期にどんな支援をするのか考えましょう。

自閉症は、1歳半健診で
発見し支援していくと
スムーズにいくことが
多い。5歳児くらいにな
るとバランスがよくな
ってきているので見逃
すことがある。または、
問題が大きくなってい
る場合がある。自閉症
は早期対応がよい。

子どもは、大人が自分
のことを大切に思っ
てくれているか、人権を
守ってくれているかを
直観で感じている。

子どもは安心感をもた
ないと学べない。

自閉症の子は、二次障
害を受けやすい。人づき
あいの障がいなので、ど
んな人がどう関わるか
で変わる。

乳幼児期に重要な 教育要因

- 自分で…
- 自分が…
- *人と遊ぶのが楽しい
- *一人で適切に遊べる
- *終われる
- *止められる
- *相手を見る
- *双方向のコミュニケ
ーションがとれる

その子の強みを使って。
視点を変えて。

専門家と共に、必要な時
に援助をしよう。

無理解が一番ダメです。

安心安全を
確認したら、、、
自分で自分の殻を脱ぐ
自分で自分の枠を広げ
る。自分から伸びてい
こうとするのを待とう。
少し助け舟を出すのが
私たち。色んな伸び方
がある。

子どもたちと物のやりとりをす
る時、ナチュラルにアイコンタ
クトしていますか？
子どもは、自分にあった適切な
発達の支援を待っています。



亀岡みらい教育リサーチセンター研修としてオンラインで
開催されました。